

chaque deux élèves. Assurez-vous que les enfants de votre voisine qui n'a pas de jardin, soient les premiers à être choisis pour cultiver le jardin scolaire.

Mais il est tout probable que vous réussirez à convaincre votre voisine. En premier lieu, ayez vous-même un bon jardin. Puis, pour le dîner du dimanche, envoyez à votre voisine un plat de bons petits pois bien tendres. Si ce n'est pas mentir, dites à votre voisine que le sol qui se trouve au sud de sa maison est de beaucoup supérieur au terrain que vous cultivez vous-même.

Ou encore, faites quelque observation amicale, également véridique, pour amener sur le tapis la question du jardin. Offrez à votre voisine des graines de semence ainsi que des boutures pour le printemps suivant. Dites-lui que vous viendrez lui aider, ainsi qu'à son mari, pour faire le jardin cet automne. Parlez-lui des prix que l'on accorde dans la région pour les jardins les mieux réussis et les plus beaux légumes.

Mettez immédiatement nos conseils en pratique.

Si vous êtes une vraie Canadienne, vous devez faire preuve de bonté. La vie est si courte, et les occasions favorables de faire rayonner le bien nous échappent si rapidement!